
LED-Tischleuchte-Focus 
Bedienungsanleitung 
Art. 54615 (weiß)/ 54616 (schwarz)/ 54617 (grau) 
 

Lieferumfang 
1 x LED Tischleuchte 
1 x USB-C Ladekabel (1,5 m) 
1 x Bedienungsanleitung 
 
Technische Daten 
Leistung: 2 W 
Akku: 5 V, 1800 mAh, Li-Ionen Akku 
Akku-Ladezeit: ca. 2 h 
Lichtstrom: max. 170 lm  
Akku-Laufzeit: ca. 8 h bei 100% Lichtleistung 
Lichtfarbe: max. 6000 K (warm-weiß LED)  
LED-Anzahl: 8 LED´s 
Farbmodus: warm weiß per Touchsensor 
IP Schutzart: IP 20,  nicht! regen- und spritzwassergeschützt 
Schutzklasse: III; für den Innenbereich geeignet 
Material: Metall/Kunststoff 
Dimmbar: Nein 
NICHT INKLUSIVE: DC 5 V, 1 A Adapter (zum Laden an Steckdosen) 
 
Anleitung 
Vor dem ersten Gebrauch bitte erst komplett aufladen! 
Ein USB_C Ladekabel ist im Lieferumfang enthalten. Zum Laden an einer Steckdose benötigen Sie einen 
Entsprechenden Adapter (nicht inklusive). Der Ladeanschluss befindet sich auf der Rückseite des Schirms. 
Stecken Sie das Ladekabel zum Aufladen ein. Neben dem Ladeanschluss befindet sich eine Kontrollleuchte. 
Während des Ladevorgangs leuchtet diese rot. Sobald der Akku voll aufgeladen ist, wechselt die Leuchte auf grün. 
Auf dem Schirmdeckel haben Sie die Möglichkeit per Touchsensor drei Weiß-Modi auszuwählen. Mit der ersten Berührung des 
ON/OFF- Symbols schalten Sie die Leuchte an. 
Stellen Sie die gewünschte Wärme ein, indem Sie erneut den Touchsensor betätigen. 
Drücken Sie erneut ON/OFF, um die Lampe auszuschalten. 
 
Wichtige Hinweise 
Die Lampe und ihre Verpackung sind kein Spielzeug! Halten Sie diese von Kindern fern! 
Die verbauten LED sind nicht austauschbar, versuchen Sie nicht das LED Modul zu öffnen. 
Halten Sie die Lampe von Chemikalien und Hitzequellen fern. 
Der eingebaute Akku ist wieder aufladbar, aber nicht austauschbar! 
Schalten Sie die Leuchte während des Ladevorgangs und wann immer sie nicht in Benutzung ist, aus! 
Wischen Sie die Leuchte nur mit einem weichen Tuch ab und verwenden Sie bei Bedarf etwas klares Wasser um 
Verunreinigungen zu entfernen! Achten Sie darauf keine chemischen Reinigungsmittel zu verwenden und dass kein Wasser in 
den Ladeanschluss gelangt! 
 
Entsorgung 

Batterien und Akkus dürfen nicht über den normalen Hausmüll entsorgt werden. 
Als Endverbraucher sind Sie gesetzlich zur Rückgabe/ordnungsgemäßen Entsorgung  
gebrauchter Batterien verpflichtet. 
 
Entsorgen Sie diesen Artikel auf einem Recyclinghof für elektrische und elektronische Altgeräte. 
Nähere Informationen erhalten Sie bei Ihrer örtlichen Gemeindeverwaltung. 
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LED-Lamp-Focus 
MANUAL 
Art. 54615 (white)/ 54616 (black)/ 54617 (gray) 
 

DELIVERY CONTENTS 
1 x LED lamp 
1 x USB-C charging cable (1.5 m) 
1 x instruction 
 
TECHNICAL DATA 
Power: 2 W 
Battery: 5 V, 1800 mAh, Li-Ionen Akku 
Battery-charge time: ca. 2 h 
Light-flux: max. 170 lm  
Battery-duration: ca. 8 h bei 100% Lichtleistung 
Lightcolor: max. 6000 K (warm-weiß LED)  
LED-quantity: 8 LED´s 
Color-mode: warm weiß via touch sensor 
IP protection-category: IP 20,  not! rain- and splashproof 
Protection-class: III: suitable for indoor 
Material: metal/plastic 
Dimmable: No 
NOT INCLUSIVE: DC 5 V, 1 A adapter (to charge at sockets) 
 
INSTRUCTION 
Charge battery before first use! 
A USB-C charging cable is included in the product package. 
For charging at a power socket, a suitable adapter is required (not included). 
The charging port is located on the back side of the shade. During the charging process, a light next to the charging port shines 
red. You can select three white modes by touch sensor on the top of the shade. Press the ON/OFF to switch the lamp on. 
You can choose on of the three white modes by pressing the touch sensor again. 
Press ON/OFF again to switch off the lamp. 
 
IMPORTANT SAFETY NOTES 
The lamp and ist packaging are not toys! Keep them away from children! 
The installed LED are not replaceable, do not try to open the LED device. 
Keep the lamp away from chemicals and heat sources. 
The built-in battery is rechargeable, but not replaceable! 
Switch off the lamp during charging and whenever it is not in use! 
Wipe the lamp only with a soft cloth and use some clear water to remove impurities if necessary! 
Make sure not to use any chemical cleaning agents and that no water gets into the charging port! 
 
DISPOSAL 

Batteries and rechargeable batteries must not be disposed of with normal household waste. 
As the end user, you are legally obligated to return/properly dispose of used batteries. 
 
Dispose of this item at a recycling center for used electrical and electronic equipment. 
For more information, please contact your local municipal administration. 
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